



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	49	21/02/2024	LEGISLATIVO

Patricia Mercado abandona vocería de la campaña de Álvarez Máynez



Por **Rolando Ramos**

Martes 20 de Febrero de 2024 - 23:56

La senadora evadió la pregunta sobre los motivos de su decisión de dejar el cargo de vocera de Jorge Álvarez Máynez, candidato del partido Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, a menos de un mes de haberlo asumido.



"No voy a dar declaraciones (...) Ya lo dije en mi mensaje", respondió Patricia Mercado Castro.





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	49	21/02/2024	LEGISLATIVO

La senadora evadió la pregunta sobre los motivos de su decisión de dejar el cargo de vocera de Jorge Álvarez Máynez, candidato del partido Movimiento Ciudadano (MC) a la Presidencia de la República, a menos de un mes de haberlo asumido.

Al filo del mediodía, la sonorenses informó a través de la red social X que dejaba la vocería de la campaña presidencial emecista porque no puede defender decisiones de su partido que desconoce, que sin embargo no precisó, así como la coordinación del correspondiente programa de gobierno.

"A partir de hoy (ayer) dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda", cita el mensaje que publicó a las 12:12 de la tarde de ayer.

"He concluido mi responsabilidad en la Coordinación del programa de gobierno 'Una nueva visión de país' en la campaña presidencial de Movimiento Ciudadano.

"El candidato cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construimos en colectivo a lo largo de dos años. Es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos compromisos", comunicó.

A las 13:02 de la tarde, vía la misma red social, Álvarez Máynez reaccionó a la decisión de su ya para entonces exvocera, quien fue designada coordinadora de gobierno del candidato presidencial emecista apenas el pasado 22 de enero.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	49	21/02/2024	LEGISLATIVO

“Lo nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para dialogarlas”, reprochó el zacatecano a su correligionaria.

Aseguró que lo único que tiene por Mercado Castro “es gratitud”, a quien describió como “una política íntegra, sensata y ejemplar”.

“Precisamente por ser como es, decidí caminar a su lado y con su ejemplo”, finalizó su mensaje.

Después de poco más de media hora, a las 13:39, la mujer agradeció la respuesta de Álvarez Máynez.

“Muchas gracias por tus consideraciones, Jorge”, posteoó.

De acuerdo con distintas encuestas sobre preferencias electorales, a poco más de una semana del inicio formal de la campaña por la Presidencia de la República Álvarez Máynez se ubica en tercer lugar.

rolando.ramos@eleconomista.mx